



Piden adoptar medidas en Caribe colombiano ante temporada ciclónica

Description

Bogotá, 30 mayo. El Ministerio de Ambiente de Colombia llamó hoy a las autoridades de la región Caribe a adoptar medidas preventivas por la llegada de la temporada ciclónica que comenzará en junio y concluirá el 30 de noviembre.

De acuerdo con el comunicado emitido por esa entidad, en el mentado periodo se espera el aumento de lluvias intensas, vientos fuertes, posibles inundaciones y deslizamientos de tierra, especialmente en el norteño departamento de La Guajira y el Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

También advirtió la cartera ministerial que esta temporada puede verse agravada por el cambio climático, lo que podría intensificar la fuerza de los ciclones tropicales.

Según el Panel Intergubernamental sobre Cambio Climático, por cada grado que sube la temperatura global, los ciclones tropicales pueden aumentar su fuerza en un siete por ciento, recordó la comunicación.

La ministra de Ambiente, Lena Estrada, aprovechó para hacer un llamado urgente a la prevención y pidió ceñirse al Plan Nacional de Respuesta ante ciclones tropicales.

“Los huracanes no solo representan una amenaza para la vida humana, su salud, sus medios de vida y la infraestructura, sino también para nuestros ecosistemas y recursos naturales como manglares, arrecifes y zonas costeras”, comentó la funcionaria.

Por su parte, la directora del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales, Ghislaine Echeverry, informó que para esta temporada se esperan entre 13 y 19 tormentas tropicales.

De ellas, explicó, entre seis y 10 podrían intensificarse hasta convertirse en huracanes, mientras que cinco tormentas podrían alcanzar la categoría de huracán mayor.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025